

金労統一同盟の大坂局同盟
金労統一同盟のデマ、國家社会主義運動の進展による労働同盟の結成につれて、先づ、本邦
官業大坂联合会
日本労竹總聯盟
大坂市局同盟

一一一八、七八
一一〇、八八九、九〇
一七六、八一九、一八九〇
二二六、一九一、一九一〇

報告の中大述べ乍ら如く、吾が联合会の組織の入籍は何等の影響を受けることなく、
然ひし、反物期の情勢と、沖仲仕争議による大阪運輸労竹組合、東港支部联合会の崩壊と
おも實銀通上斗争、開港六才の衝突演じ、一方に、

組織形態の上へ進むべき、大阪化學一般、農労竹組合、一方部联合会たりし穀物文部組合
独立を承認し、これが法的國体たりし大阪美術館初回公の西入たよつて、兩日本を合同し、
後穀物労竹組合を結成した。

大阪市労業員組合聯盟は、その中に二組合に分離してゐること不利益し、各組合を解消

大阪市労業員組合を結成した。
泉州金労労竹組合は、其名稱に及し、實質は金河守初の組織下より、吾が联合会には不適
くおなづ大が、上水道監修の組織方針に従つて、泉州労竹組合を組織し、吾が联合会へ入る
を承認した。

以上の外大記する所は、少つて日本労働組合連合会、大日本労働組合連合会